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通学路危険箇所安全確認アンケート、通学路安全確認報告書で寄せられた意見を基に、4月 17日(水)に副校長

先生・校外委員とで、実踏点検を行いましたのでご報告いたします。2025年度の町田市役所・町田警察署との合同点

検における、子ども達の安全を守る為の通学路改善要望にも繋がる大切な情報です。お読みいただきまして、子ども達と危 

険箇所の確認をしてみてください。    

                 

場所 危険内容 今後に向けての対応 

①金井ヶ丘 1丁目 10-24

（ゆうき山保育園）付近

の坂道を上った交差点 

朝の時間帯、横断歩道がない

ため、車が止まってくれない。 

・通学路外であるため、通学路の追加を検討する。 

・通学路注意などの看板設置を市へ要望する。 

・保護者より注意喚起をしていく。 

②金井木倉クリエイト上、

横断歩道（信号機なし） 

登校時間に交通量が多く、スピ

ードを落とさず走る車がある。クリ

エイトの横の道路がカーブで死

角になっているため危険がある。 

・横断歩道が薄くなっているため、市へ塗り直しを要望する。 

・交差点注意等の看板設置を市へ要望する。 

③プレシャスガーデン玉川学

園と赤い屋根のアパートの

間の通路 

通路とアパート側の段差に柵が

なく、転落の危険がある。 

・保護者より注意喚起していく。 

・柵等の整備に関して、自治会や町内会へ相談を検討して

いく。 

・この付近の通学路について、悩まれている家庭がある。学

校から注意喚起のアナウンスを検討していく。 

➃金井小学校下交差点

～校門前 

スピードを出している車が多くあ

る 

・横断歩道が薄くなっているため、市へ塗り直しを要望する。 

・保護者より注意喚起をしていく。 

・下りの道路両側に減速促す破線表示や看板の設置を市

へ要望する。 

・〈八幡神社横断歩道〉横断歩道の塗り直しや注意喚起の 

看板の設置を市へ要望する。 
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⑤キグナス石油前、裏の横

断歩道、横の歩道 

給油待ちで歩道がふさがってい

る。八幡神社方面からくる児童

が店舗看板で見えにくい。標識

が白線の歩道側にあり、歩行時

幅が狭く危険である。 

・給油待ちの車に関しては、店舗へ相談を検討する。(１) 

・標識の移動ができるのかを市へ確認し、可能であれば移動

を要望する。横断歩道の塗り直しを市へ要望する。 

・保護者より注意喚起をしていく。 

⑥サイゼリヤ横セブイレブン

付近 

交通量が多い。登校時間と出

勤時間が重なっており、危険な

ことがある。 

・一時停止線の塗り直しを市へ要望する。  

・看板は多くあるが、老朽化しており、新しいものへ変更でき

るのか市へ要望する。 

⑦ツルハドラッグ脇の道路 
店舗と住宅街の壁が高く、歩

道、車道ともに見通しが悪い。 

・歩道は道路寄りを歩き、車道を渡る際は気をつけるよう、

保護者から注意喚起をしていく。 

⑧サガミ横 
車が停止線で一時停止をしな

いことがあり、危険である。 

・横断歩道、路面標示の塗り直しを市へ要望、車の停止線

手前両側に破線表示を要望する。 

⑨金井ケ丘 3丁目 26

（シャーロックホームズ店舗

近くの竹藪） 

土砂、枝が落ちており、落下の

危険がある。 
・植木の剪定、土砂や竹藪にシートやフェンスの設置に関し

て、自治会や町内会へ相談を検討する。(２) 

⑩栗谷交差点から和光台

住宅へ上る坂道 

右側の歩道に、個人宅の植木

が伸びており、歩きづらい。看板

が多くあり、外れていることもあ

り、危険である。交通量も多い

場所である。 

・剪定等の整備に関しては、自治会や町内会へ相談を検討

する。(３) 

・交通量も多く、保護者から注意喚起をしていく。 

⑪金井ケ丘 1丁目 30-1

金井小の校門側、右手坂

道を上がったところ 

坂道で車のスピードがついてお

り、危険である。道路の白線が

途中からなくなっている。 

・スピード落とせ等の看板の設置、道路の白線の延長を市へ

要望する。 

 

⑫鶴川街道沿い 
店舗が多く、車の出入りが多く

危険である。 
・保護者より注意喚起をしていく。 

 

 

 

現在、学校側と協力し、町田市に提出する危険箇所に対しての「改善要望書」を作成しています。しかしな

がら、市として対応していただけるのは、２年に１回（全ての学校の個別の依頼に都度対応できないため）

で、次回は来年度になっております。 

上記、(１)～(３)に関しては、学校で対応していきます。 

今後も危険箇所に関しては、保教の会でも話し合っていきます。対策等について決定しましたら報告させて

いただきます。 

  

  



 
 

 

 

 

日頃より子ども達の通学路安全確保のため、旗振り、自主パトロールなどにご協力を頂き、ありがとうございます。 

今後も学校・保護者・地域の方々と連携し、児童への安全指導と危険箇所の改善、情報の共有、市への改善提案等、

継続的に活動していきます。 通学路の危険箇所等、気になる点がございましたら、保教の会メールアドレスまでご連絡をお

願いいたします。 

保教の会メールアドレス kanaishogakko.hokyo@gmail.com 

 

 


